Eleventh SkyBar

26, Rambla de Catalunya, la Dreta de l'Eixample, Eixample, Barcelona, Barcelonés, Barcelona, Cataluña, 08007, España

Teléfono : Web : **Resumen**



Publicado en : Sep 18, 2025

Eleventh SkyBar – NH Collection Gran Hotel Calderón: tardeo en Barcelona con vistas al skyline

El **tardeo en Barcelona** es una de las experiencias más buscadas por quienes desean disfrutar de la ciudad con estilo, y pocos lugares lo representan tan bien como el **Eleventh SkyBar**. Situado en la azotea del **NH Collection Gran Hotel Calderón**, este rooftop ofrece unas de las mejores vistas al skyline de Barcelona, con un ambiente chic y moderno que lo convierte en un punto de referencia para el ocio vespertino.

Ideal para disfrutar de un cóctel tras la jornada laboral, una copa entre amigos o una cita romántica, el Eleventh SkyBar es un lugar perfecto para el **tardeo en Barcelona hoy**, tanto en viernes, como en sábado o domingo.

Ubicación en plena Rambla de Catalunya

El hotel se encuentra en la **Rambla de Catalunya**, una de las zonas más animadas del Eixample, a pocos pasos del Passeig de Gràcia. Su ubicación privilegiada lo convierte en un rooftop muy accesible para locales y turistas, perfecto para quienes buscan un **tardeo en Barcelona los viernes** en el centro de la ciudad.

Desde la terraza, las vistas abarcan desde el mar hasta el Tibidabo, pasando por la Sagrada Familia y todo el Eixample, lo que lo convierte en un escenario único para disfrutar del atardecer.

El ambiente: moderno, chic y versátil

El **Eleventh SkyBar** combina diseño contemporáneo con un ambiente sofisticado pero cercano. Con su piscina en la azotea, zonas de mesas y un mobiliario moderno, es un espacio versátil que se adapta tanto a planes tranquilos como a encuentros más animados.

El público es diverso: desde ejecutivos que terminan la jornada con un afterwork, hasta grupos de amigos y parejas que buscan un lugar especial para un **tardeo en Barcelona sábado**. También es un sitio muy recomendable para un **tardeo en Barcelona para mayores de 40 años**, gracias a su ambiente cuidado y relajado.

Gastronomía ligera y mediterránea

La carta del Eleventh SkyBar apuesta por una propuesta ligera y mediterránea, perfecta para acompañar el tardeo. Ofrece tapas modernas, ensaladas frescas, platos para compartir y opciones más internacionales que encajan con su clientela cosmopolita. Es un lugar pensado más para disfrutar de un picoteo informal acompañado de bebidas que para cenas largas, lo cual lo hace ideal para quienes buscan un plan intermedio entre el día y la noche.

Coctelería creativa con vistas

La barra del rooftop ofrece cócteles creativos y refrescantes, preparados con destilados premium y frutas frescas. También cuentan con una amplia selección de vinos, champagnes y cervezas.

Tomar una copa al aire libre, con Barcelona iluminándose a tus pies, es una de las experiencias más atractivas del **tardeo en Barcelona los viernes y sábados**.

Tardeo según el día de la semana

Viernes: Muy popular entre profesionales que buscan un afterwork diferente, ideal para empezar el fin de semana. Sábados: Ambiente animado con un público diverso, perfecto para un **tardeo en Barcelona sábado** con amigos o pareja. Domingos: Más relajado, excelente para quienes prefieren un **tardeo en Barcelona los domingos** tranquilo, con buenas vistas y sin aglomeraciones.

Alternativa urbana al tardeo en la playa

Aunque muchos relacionan el tardeo con la costa, el Eleventh SkyBar ofrece una opción urbana y elegante al **tardeo en Barceloneta** o al **tardeo en Barcelona playa**. Aquí no hay arena ni mar, pero sí una atmósfera cosmopolita y vistas espectaculares de toda la ciudad.

Un plan muy recomendable es combinar un día en la playa o incluso un **tardeo en Barcelona**, y terminar la jornada en el Eleventh SkyBar, disfrutando de un cóctel con vistas al skyline iluminado.

Público recomendado

El Eleventh SkyBar es un espacio pensado para quienes valoran la buena ubicación, el diseño moderno y las vistas espectaculares. Es perfecto para un **tardeo en Barcelona para mayores de 40 años**, ya que ofrece un ambiente cuidado, elegante y sin excesos. También es recomendable para grupos de amigos, parejas en busca de un plan romántico y turistas que desean descubrir la Barcelona más chic.

Consejos para disfrutar al máximo

Reserva mesa si planeas ir en viernes o sábado: la terraza suele llenarse rápido.

Ve al atardecer: es el mejor momento para disfrutar del skyline iluminándose.

Apuesta por la coctelería: sus combinaciones refrescantes son el sello del lugar.

Combina tardeo y paseo: su ubicación en Rambla de Catalunya es perfecta para continuar la velada por el Eixample.

Conclusión: tardeo con vistas al corazón de Barcelona

El **Eleventh SkyBar** es un rooftop que reúne todo lo que se puede pedir en un tardeo: vistas espectaculares, ambiente chic, coctelería creativa y ubicación céntrica.

Ideal para viernes, sábados y domingos, este espacio demuestra que el **tardeo en Barcelona hoy** puede vivirse desde las alturas, con estilo y un ambiente cosmopolita.

Perfecto para mayores de 40, parejas o grupos de amigos, el Eleventh SkyBar se ha consolidado como una de las mejores opciones de tardeo en la ciudad.